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会議録 

会 議 名 平成 27 年度 森岡児童館運営委員会 

開 催 日 時 平成 27 年１月 19 日（火） 午前 10 時～11 時 15 分 

開 催 場 所 森岡児童館 事務室 

出 席 者 

運営委員 

森岡区長、森岡小学校校長 

老人クラブ会長、民生・児童委員 

更生保護女性会森岡支部長 

母親クラブ会長代理 

児童クラブ保護者会役員 

事務局…児童課長・指導保育士・児童課長補佐・ 

児童課主事・森岡児童館館長 

議 題 
平成 27 年度児童館活動状況報告、平成 28 年度児童館活動計画

他 

非公開の理由  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

概 要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１挨拶 

児童課長 挨拶 

森岡区長 挨拶 

 

※参加者の自己紹介 

 

２議題 

（１）平成 27 年度児童館活動状況について 

・ 母親クラブに関しては、委員より説明。 

・ 会員数  55 名     ・役員 11 名 

・ 活動内容 

月に１～２回講座を開き、実費にて活動している。 

 親子リトミック講座、現役美容師による散髪講座、役員

が講師になり牛乳パックで椅子作り・手作りピザ講座を

行った。 

 消防指導は誤飲についての話をしてもらった。 

 ヨガや骨盤体操は毎年人気で行っている。 

親子体操に 27 組が参加している。入れ替わりもある。 

バザーは毎年行っている。今年度もたくさんバザー品が

集まった。保育園で利用できる手作り品を役員中心に作

った。 

（２）平成 28 年度児童館活動計画について 
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（３）その他 

・館長から資料に沿って説明後、質疑応答および意見交換

を行う。 

事務局 

母親クラブの会員の集め方は？ 

⇒（母親クラブ会長）集まりが少ない。 

児童課と健康課で親子で本に触れ合えるように、4 月からブッ

クスタートを行う。児童館へ来ていただけるよう、また母親クラ

ブの会員も集まるよう健診で PR の場を設けたい。 

     

委員 

児童館、母親クラブ共に活動が多いが、職員は増えるのか？ 

⇒（事務局）特には増えない。 

（委員）活動をする時に託児がネックになる。お母さんたち

の協力を得ようとするが、なかなか難しい。 

ボランティア 35 名。働いている方や高齢の方もいるので、無

理しないよう計画している。母親の悩みを聞くというのが目的

になっているが、託児をするだけになってしまっている。 

 

委員 

資料に書かれている利用者の高齢者とは、どのように利用す

ればいいか？ 

⇒(事務局 )現在はお孫さんを連れてくる方の利用のみ。折り

紙指導等ボランティアの方はいるが他地区の方がみえるの

み。 

あいカフェで多くの高齢の方が参加させていただいき、喜んで

いた。児童館は児童が対象だと思っていたので、他は利用で

きないと思っていた。何曜日に来たら子どもたちと遊べるという

ことにしてもらえたら、利用しやすくなるのでは。 

⇒（事務局）色々な世代の方が触れ合うことが大事なので、今

後考えていきたい。 

ふれあいサロンは女性の参加が多い。男性は動機があれば

出てこれる。同居している家族は多くない。高齢者だけも多

い。 

 

委員 

児童クラブ拡大について、運営等どのように考えているか？ 
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⇒(事務局 )運営場所を考えていきたい。児童クラブが小学校

で行えるよう学校教育課と検討しているが、地区ごとにそれ

ぞれ状況が違うので検討が必要。今後児童クラブが小学校

へ移行すると児童館が空くので、コミュニティや地域の方が

利用できる施設として使って欲しい。 

アフタースクールは 80～90 名くらいの参加がある。児童クラブ

が 4年生までに拡大するが、アフタースクールとの兼ね合いは

どうするか？ 

⇒（事務局）重複する場合は保護者の方に判断し利用しても

らう。18 時までならアフター、18 時以降の迎えになる場合は

児童クラブへ。 

来年の見通しは？ 

⇒（事務局）定員を各児童館 10 名ずつ増やした。森岡の定

員は 60 名、現在配布数は 46 名。1 年生 17 名、2 年生 13

名、3年生 12名、4年生 4名。今年度とほとんど変わらない

状況だが、学校の方には迷惑を掛けないように、利用させ

ていただきたい。 

生路は 20 名増加し、コミュニティセンターを利用させていた

だく。 

学校だけでいいよとは言えない。他市町で学校内に児童クラ

ブを行っている所もあるが、誰でも校内に入れてしまうので、

金曜日に教室に鍵をかけている学校もあるように、セキュリティ

の問題もある。学校は地域に助けられているから、空いている

教室があれば使ってもらってもよいが、教室を使うその前提と

して行政面でクリアして欲しい。今回の話も配布する手紙で知

ったので、決まったら情報を発信して欲しい。 

 

委員 

兄弟でお世話になった。楽しく通わせていただいていた。 

 

委員 

毎週水曜日に将棋をやっているが、どなたがやっているか。 

⇒（事務局）地域の方でないが、他館も指導をしてくださって

いる２名の方が来てくれています。 

老人クラブで 13 時から 17 時まで、毎週月曜日に将棋、毎週

水曜日には囲碁をやっているので、毎週は厳しいが、もしでき

ることがあれば教えて欲しい。 
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事務局 

貴重な意見をいただいたお礼を言う。今後よりよい運営ができ

るよう努めていきたいことを伝え、今後とも協力をお願いする。 

備 考 欠席した委員については、後日報告。 

 


